
石川県スポーツトレーナー連絡協議会  

令和 5年度 第 1回理事会 議事録 

 

日 時：令和 5年 5月 16日（火） 20時 25分～21時 05分 

会 場：オンライン会議 

出席者：北岡克彦、西尾眞友、橋場貴史、常盤和成、田中良和、宮川巌幸、守山成則、定池 寿、 

西川典孝、俵 大輔、吉本真樹、村松僚太、石川真依子 

－13名－（会長、副会長、監事、理事 10名） 

 

 議案に入る前に、石川県スポーツ振興課 高田氏、浅田氏より石川スポーツ医科学情報サポ

ート事業（県の新たな取組み）について説明があり、その後、質疑応答が行われた（20時～

20時 25分）。 

 

【議 題】 

報告事項 1；第 11回理事会議事録・令和 4年度総会議事録について 

田中理事（総務部長）より、令和 5年度 1回理事会議事録がメールにて送付済みと報告。 

 

報告事項 2；会計報告 

宮川理事（会計）より4月期の資料に沿って報告。講演会終了後の懇親会弁当代は来月の会

計報告に計上。承認。 

 

報告事項 3；令和 4年度総会・講演会について 

 田中理事より報告。スポーツ指導者協議会、石川県スポーツ協会専務理事へ令和 4年度・5

年度事業、会計資料を送付。講演会については金沢学院大学学長、講師の枝元香菜子先生に

お礼状を送付。参加人数は総会議事録を参照。 

 

報告事項 4；北國カップ高校生ハンドボール大会について 

 守山理事（トレーナー部長）より報告。5 月 5 日に本会として活動。スポーツナースへも

見学の案内送付。本会より 1 名のみ参加。スポーツナース等への早期の情報周知など本会会

計の充実も併せて今後、考えていきたい。 

 

報告事項 5；光野中学校男子バレーボール部トレーナー紹介について 

 田中理事より説明。メーリングリストで経緯を説明、意見を募り会員へ周知した。会員 1

名より申込みあり。申込みのあった坂北会員に派遣決定を連絡。担当教諭・監督の松田氏に

その旨、連絡。今回は理事会まで時間があったためメールにて役員へ相談。 

 橋場監事より説明。こちらに連絡があったため、田中理事へ松田氏から連絡を入れてもら

い本会として対応。今後、このような依頼があり、トレーナー派遣後に依頼側とトレーナー

との活動においてうまくいかなかった場合、依頼側とトレーナー側への連絡体制や状況確認



などの体制をつくっておいた方が良いと考える。今回も依頼側へはそのような配慮が必要。 

 宮川理事より質問。本会からの派遣についての謝金はどう扱うか。依頼側とトレーナーが

直接やり取りするのか、本会を通しての派遣という意味で一定の事務手数料をとるのか。会

計としては事務手数料をとることは今後必要と考える。 

 謝金の管理に関しては、国体など単発のトレーナー活動と継続していく活動とでは区別し

て考えることも必要。基本は依頼側とトレーナー個人で対応、今回はこれまで通り当事者間

で対応。 

 本会からの紹介のため、依頼側との相談窓口を開いておく、今回は田中理事が両者との連

絡を行う。 

 トレーナー紹介先からの流れや、それを理事で対応するのか会員へ流すのか、外部からト

レーナー依頼があった場合を明文化しておいた方が今後、スムーズに対応できる。 

 トレーナー活動の質の担保という点から、定期的に聞き取りを行うことも必要かと考える。 

 トレーナー活動費用に関しては少しずつ上げていきたいと考えており、トレーナー自身が

折衝するにしても金額的なことは明文化しておいた方がよいと考える（相場を知る意味でも）。 

 トレーナー活動だけでなく講演会講師謝礼に関しても事務手数料をいただく形にしていく

ことを検討したほうがいい。 

 これらの意見を文章として田中理事がまとめ今後の理事会で継続審議。 

 

協議事項 1；国体選手メディカルチェックについて 

 田中理事より 6月 25日（日）の活動に関して会員へ案内を送付すると報告。 

 北岡会長より、まだ何名メディカルチェックに来るかは報告が来ていないとのこと。 

 トレーナーとして村松理事が参加で決定。 

 

協議事項 2；石川県スポーツドクター協議会講演会・懇親会について 

 田中理事より 6 月 25 日（日）17 時より開催。資料に沿って説明。6 月 9 日が申込み締切

り。会員へ周知し本会でまとめてスポーツ協会に連絡。 

 

協議事項 3；その他について 

 特になし。 

 

協議事項は全て終了。令和 5年度第 2回理事会を令和 5年 6月 20日（火）と決定。令和 5

年度第 1回理事会は終了。 

（議事録作成：田中良和〈総務部〉） 

 

 

 

 

 

 


